



ゆうこう山Part II



令和6年12月20日発行
第8号
文責 協議会会長
三木芳喜

令和6年度第3回運営協議会を開催しました

枚田小学校第3回運営協議会を12月13日(金)に開催しました。今回の協議会の内容は、1, 2学期の学校運営についてと3学期にする学校評価についてでした。

皆さんにご協力いただいた行事としては、春の遠足、町探検、運動会、マラソン大会、見守り活動、読み聞かせ活動、さつまいもの植え付けや収穫など多岐にわたりました。ありがとうございました。

運動会は、プログラムの中身は昨年と変えずに合理化によって午前だけで終わりました。さらに来年において熱中症対策も考えていることです。今年の枚田小学校のスローガン「ChanceにChallenge、Change」が生かされていると感じました。



朝来市学校運営協議会合同研修会に参加しました

8月27日に朝来市の全ての小中学校の運営協議会関係者が生野中学校に集まり合同研修会がありました。

コミュニティスクールは主に3つのメリットがある。一番目は子どもの資質・能力を伸ばすことができる、2番目は学校を核とした地域の活性化が可能である、3番目は学校の働き方改革により子どもと向き合う時間の確保ができる、との発表がありました。

また、コミュニティスクールは、地域社会への参画意識が高まり、持続可能な社会実現の有効な手立であると学びました。



枚田小学校校区協議会より椅子を購入していただきました

毎年枚田小学校校区協議会から貴重なお志をいただいています。令和4, 5年は150周年事業に充当させていただきました。

本年度はスタッキングチェア(重ねられる椅子)を27脚購入させていただき、過日納品していただきました。

今まで体育館でのステージ発表や会議などのときにはパイプ椅子を使用していました。しかし、この椅子の使用により移動が楽になり、そして安定感も上がりました。

ありがとうございました。大切に使用させていただきます。

